



Sechs Jahrzehnte Waschanlagenfertigung bei Christ – ein guter Grund zum Feiern.

exakt 60 Jahre ist es jetzt her, da baute Franz Christ die erste Autowaschanlage neben dem elterlichen Betrieb im Dickenreiserweg in Memmingen. Dort beschäftigte sich Franz Christ damals im Wesentlichen noch mit der Bandstahlfertigung. Doch nun, 1963, ging es mit der Produktion von Autowaschanlagen los – zunächst in der Einzelstückfertigung. Schritt für Schritt wurde das Geschäft dann aber ausgebaut. 1968 etwa stellte Christ die erste Waschstraße fertig.

Zum Kerngeschäft wurde die Herstellung von Autowaschanlagen und Waschstraßen 1980, mit der Folge, dass das Bandstahlgeschäft dann auch aufgegeben wurde. Und nun sind es 60 Jahre, dass Christ – 1996 firmierte das Familienunternehmen in Otto Christ AG um – im Carwash-Business zu Hause ist. Das Jubiläum beginnt man jetzt am Firmensitz in Beningen ganz standesgemäß: mit einem großen Fest für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ihre Familien.

„Die Werte Familie, Leidenschaft und Innovation sind seit jeher die Triebkräfte hinter dem Erfolg unseres Unternehmens und wurden bereits durch die Vorgängergeneration Otto, Walter und Franz Christ begründet und gelehrt“, sagte Vorstandsvorsitzender Otto Christ anlässlich der Jubiläumsfeier gegenüber der tankstellten Welt. „Für uns war der Christ Family Day ein ganz besonderes und



Jetzt kostenlose Beratung bei TSG anfordern.

KÄRCHER

Move with TSG. Energize your future!

TSG

Leidenschaft für Innovation

Die Christ Autowaschanlage wird 60 und das wurde groß gefeiert – mit den Mitarbeitern und Mitarbeitern und ihren Familien. Insgesamt kamen über 2.000 Gäste.

Kennen Sie schon unsere **Zahl- und Bedienlösung für die Waschtechnik?**



Die Lösung für mehr Umsatz an Ihrer Portawaschanlage und SB-Plätzen: CarwashPay & SelfwashPay.

 

Modernste Technologie, die sich für alle gängigen Fabrikate eignet, einfach personalisierbar und Akzeptanz der gebräuchlichsten Zahlungsmöglichkeiten.









Alle Fotos: © Christ AG